

## **ABSTRAK**

### **Motivasi Kerja Guru di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Padang Pariaman**

**Oleh: Rusda Fadhila**

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Padang Pariaman yang belum berjalan dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi tentang: motivasi kerja guru dilihat dari indikator ketekunan, disiplin kerja, tanggungjawab, dan kemandirian dalam bertindak dalam melaksanakan tugas. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah 1) seberapa tinggi motivasi kerja guru dilihat dari indikator ketekunan dalam melaksanakan tugas, 2) seberapa tinggi motivasi kerja guru dilihat dari indikator disiplin kerja dalam melaksanakan tugas, 3) seberapa tinggi motivasi kerja guru dilihat dari indikator tanggung jawab dalam melaksanakan tugas, dan 4) seberapa tinggi motivasi kerja guru dilihat dari indikator kemandirian dalam bertindak dalam melaksanakan tugas.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. populasi dalam penelitian ini adalah Guru yang berstatus PNS di SDN Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Padang Pariaman yang berjumlah 160 orang, penarikan sampel penelitian diambil 30% menggunakan teknik *random sampling* dan sampel dalam penelitian ini adalah 63 orang guru. Alat pengumpulan data adalah angket dengan model skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Selanjutnya, data diolah dengan rumus rata-rata (Mean).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa motivasi kerja guru dilihat dari ketekunan mendapat skor rata-rata 3,69 berada pada kategori tinggi. Motivasi kerja guru dilihat dari disiplin kerja mendapat skor rata-rata 3,7 berada pada kategori tinggi. Motivasi kerja guru dilihat dari tanggungjawab mendapat skor rata-rata 3,63 berada pada kategori tinggi. Motivasi kerja guru dilihat dari kemandirian dalam bertindak mendapat skor rata-rata 3,51 berada pada kategori cukup tinggi. Secara keseluruhan motivasi kerja guru di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan V Koto Kampung Dalam Kabupaten Pada